

## Association des Pêcheurs Plaisanciers de Golfe Juan

Association affiliée à la Fédération Française de Pêche en Mer

Madame Marie-Claude CHAMBOREDON Mairie de Cannes Capitainerie Port Pierre Canto La Croisette 06400 – Cannes

**Objet** : enquête publique relative à la demande d'autorisation environnementale présentée par la société AZUR FISH pour la création d'un site aquacole dans le golfe Juan.

Vallauris le 20 février 2023

Madame Marie-Claude CHAMBOREDON, Commissaire enquêtrice,

L'APPGJ est une association loi 1901 à but non lucratif qui a pour objet de défendre la pêche traditionnelle récréative dans le golfe Juan. Pour ce faire, elle a obtenu la gestion des places du ponton "A" dans le vieux port de Golfe-Juan. Elle dispose de 120 adhérents dont 80 possèdent un bateau.

En son nom, nous exprimons par la présente, la plus ferme opposition au projet de la société AZUR FISH de créer un site aquacole dans le golfe Juan, à proximité du site actuel de la Batterie.

Ce projet industriel, s'il se situe administrativement sur le territoire de la commune de Cannes, ne se situe pas moins sur le plan d'eau du golfe Juan. A ce titre, il va à l'encontre de la volonté des citoyens de Vallauris Golfe-Juan largement exprimée par voie de pétition, ainsi que de la Municipalité de Vallauris Golfe-juan, en la personne de son Maire, Monsieur Kévin LUCCIANO.

L'expérience montre que sous les cages des fermes aquacoles déjà présentes sur le golfe, toute vie a disparue. Les plongeurs font état d'un fond marin "mort" du fait des déjections des poissons encagés, là où existaient auparavant des herbiers de posidonies.

La grande superficie du projet (près de 4 hectares) aura en conséquence un effet des plus néfastes sur la qualité des eaux, l'habitat naturel des poissons et donc sur la biodiversité en général.

Outre qu'il nuira à l'activité économique de la pêche professionnelle, il entravera la navigation entre Golfe-Juan et Cannes.

Pour ces raisons, nous pensons que le projet doit être rejeté.

En espérant que notre point de vue sera pris en compte dans la décision de la Préfecture, nous vous prions d'agréer, Madame Marie-Claude CHAMBOREDON, nos respectueuses salutations.

Pour l'APPGJ,

Le Secrétaire Richard CALABRIA

Le Président Noël ALLO